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ESTADO DO RIO DE JANEIRO - QUINTA-FEIRA, 18 DE MAIO DE 2023

Em todo o país, em 25 de maio, é realizado o Dia Livre de Impostos. 
Lojistas vão comercializar seus produtos sem repassar o valor da 
tributação aos clientes. Em Barra Mansa, o Impostossauro estará 
nas ruas para mostrar a todos a importância de saberem quem é o 
‘vilão’. Em uma parceria com o Posto de Gasolina Aliança no bairro 
Ano Bom, nesta data, a gasolina será vendida sem a taxa de imposto.
PÁGINA 10

DIA LIVRE DE IMPOSTOS
ACONTECE EM 25 DE MAIO

Na terça-feira, o ladrão que 
furtou um veículo Saveiro em 
Barra Mansa, na mesma data, foi 
perseguido pela equipe do 10º 
BPM, em Barra do Piraí. O carro 
foi recuperado, mas ele fugiu.

PÁGINA 7

CARRO 
RECUPERADO

Divulgação

Baixe agora o App do
A VOZ DA CIDADE, 
e acesse gratuitamente, 
todo o conteúdo do
primeiro jornal diário da 
região Sul Fluminense.

Acesso grátis para o leitor

CAOS EM ANGRA DOS REIS

Recentes escândalos envolvendo a Secretaria de Saúde têm chamado atenção e gerado indignação

Irregularidades e improbidade 
administrativa na saúde afetam usuários

O fato aconteceu há mais de dez anos; ele também acumula crimes de
três lesões corporais, duas ameaças e um porte de droga para consumo

Navio parado há dez dias na Baía
de Sepetiba será inspecionado hoje

Festa do Pinhão começa nesta sexta-feira em Visconde de Mauá

Homem condenado por estupro 
é preso pela Polícia Civil de 
Barra do Piraí em Vassouras

NEGOU O CRIMEGEADA SE APROXIMA
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Ele os chamou para isso por meio de nosso evangelho, a fi m de tomarem posse da glória de nosso Senhor Jesus Cristo. 2 Tessalonicenses 2:14

PÁGINA 2

Leitos fantasmas, descaso 
em casa de acolhimento, contra-
tação de empresa sem licitação, 
possível erro médico e compras 
com sobrepreço de quase R$ 3 

milhões. Os escândalos envol-
vendo a Secretaria de Saúde tê m 
chamado atenção da população 
e gerado indignação naqueles 
que dependem do serviço pú-

blico. O A VOZ DA CIDADE 
conversou com profissionais 
que atuam na área da saúde e 
com usuários desses serviços, 
que relataram o descaso e a falta 

de transparência envolvendo a 
secretaria. Enquanto os casos 
de irregularidades na gestão 
e até mesmo de improbidade 
administrativa já estão sendo 

investigadas pelo Ministério 
Público do Rio de Janeiro, a 
população espera por eficientes 
soluções.

PÁGINA 5

Policiais civis da 88ª Delegacia 
de Polícia (DP) de Barra do Piraí  
cumpriram mandado de prisão na 
terça-feira, dia 16, em desfavor de um 
homem de 32 anos condenado por 
estupro. Ele foi encontrado no bairro 
Grecco, em Vassouras. O crime foi 
cometido há mais de dez anos contra 
uma adolescente com quem o preso 
mantinha um relacionamento. Ele 
nega. O homem possui passagens por 
lesões corporais, duas ameaças e um 
porte de droga para consumo.  Ontem, 
ele foi transferido para a cadeia pública 
e segundo o delegado Antônio Furtado, 
“não cometerá atos de violência contra 
outras mulheres”.

PÁGINA 7O HOMEM foi transferido ontem para a cadeia pública

As baixas temperaturas come-
çaram a ser registradas no Parque 
Nacional do Itatiaia. Desde segun-
da-feira, o frio está mudando a cor 
da vegetação do primeiro parque 
nacional do Brasil. A vegetação 
começa a ficar mais branca nas 
primeiras horas do dia devido a 
fina camada de gelo. Na manhã de 
terça-feira, dia 16, foi registrado às 
7h28min, no Campo Belo, localiza-
do dentro do Parque Nacional de 

Itatiaia, a temperatura de -3,9°C, a 
terceira menor do país. E segundo 
o Climatempo, há previsão de geada 
na cidade de sexta-feira até domin-
go. Com a chegada do frio, aumenta 
o número de turistas na reserva. 
De acordo com funcionários da 
Parquetur Participações, conces-
sionária que administra o Parque, 
nos finais de semana aumentou em 
50% o número de visitantes.

PÁGINA 2

Frio muda a vegetação 
do Parque Nacional do 
Itatiaia e já atrai turistas

NA TERÇA-FEIRA foi registrada a terceira menor temperatura do país

O navio que está parado desde a 
última quarta-feira, dia 10, na Baía 
de Sepetiba, em Mangaratiba, será 
inspecionado hoje, dia 18. Na semana 
passada a embarcação se envolveu em 
um incidente próximo ao Porto de 
Itaguaí, ao carregar minério de ferro 
comprado da Companhia Siderúrgica 
Nacional (CSN). De acordo com a Ma-
rinha do Brasil, no dia 16 foi concluído 
o reparo subaquático nos tanques de 
lastro afetados e nesta quinta-feira, será 
feita a inspeção interna nos tanques. 
O Inea ainda estuda se encaminhará 
multa à CSN pela demora de cinco 
dias em informar o incidente. 

PÁGINA 2NAVIO ESTÁ CARREGADO de minério de ferro comprado da CSN

Carlos Magno de Lima e João 
Carlos da Silva Tavares são morado-
res de Barra Mansa e usuários dos 
serviços oferecidos pelo Centro POP, 
vinculado à Secretaria Municipal de 
Assistência Social e Direitos Huma-
nos (SMASDH). Eles contam como 
superaram os vícios no álcool e outras 
drogas e saíram das ruas. As histórias 
de superação mostram um exemplo de 
determinação e inspiração.

PÁGINA 9

Usuários do Centro POP de Barra 
Mansa falam como enfrentaram 

vícios e saíram das ruas

CARLOS MAGNO saiu das ruas, 
trabalha e voltou a estudar

Começa nesta sexta-feira, dia 19, e 
segue até domingo, dia 21, a tradicional 
Festa do Pinhão, no distrito de Viscon-
de de Mauá, em Resende. A festa conta 
com uma extensa programação espe-

cial que inclui shows, apresentações 
musicais, além de diversas atrações 
culturais e uma praça da alimentação 
comidas preparadas a base de pinhão 
– fruto da araucária, árvore símbolo da 

região e que dá nome à festa. A festança 
acontece no Campo de Futebol do Lote 
10, próximo a Igreja São Sebastião. A 
entrada é gratuita.

PÁGINA 2

Troca de tiros termina com dois 
presos em Volta Redonda

Divulgação

Divulgação

Paulo Dimas-PMBM

Leandro Ramos/Parquetur
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Baixas temperaturas no Parque 
Nacional do Itatiaia são registradas
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Divulgação

COMBATE AO ABUSO SEXUAL INFANTIL
A Prefeitura de Magé participou na terça-feira, dia 16, na Primeira 
Igreja Batista de Piabetá, do Seminário de combate ao abuso sexual de 
crianças e adolescentes. O evento foi organizado pelo Conselho Tutelar 
com o objetivo de informar e esclarecer o público sobre a importância 
do papel de cada indivíduo na proteção de crianças e adolescentes. Nesta 
quinta, 18, das 9 às 16 horas, o Conselho Municipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescente realiza um encontro sobre a Campanha Faça 
Bonito na Casa dos Conselhos, que fica na Rua Manoel Monteiro da 
Rosa, 26. O evento é aberto ao público.

55 + 24 + 3028-1409
Rua Michel Wardini, 100

Centro - Bara Mansa  - Cep: 27.330-100 A VOZ DA CIDADE
WhatsApp:

(24) 99911-0101redacao@avozdacidade.com

ENTRE EM CONTATO

55 + 24 +

Temperatura na 

terça-feira foi a 

terceira menor do 

país, -3,9º C; para 

final de semana há 

previsão de geada

ITATIAIA

Nesta semana, as baixas 
temperaturas começaram a ser 
registradas no Parque Nacional 
do Itatiaia. Desde segunda-
-feira, o clima está mudando a 
cor da vegetação no primeiro do 
Primeiro Parque Nacional do 
Brasil e já está atraindo turistas. 
A vegetação começa a ficar mais 
branca nas primeiras horas 
do dia devido a fina camada 
de gelo. Segundo Climatem-
po, para sexta-feira, sábado e 
domingo, há uma previsão de 
geada na cidade.

Embora o registro não seja 
oficial, já que a não há nenhuma 
Estação do Instituto Nacional 
de Meteorologia (Inmet) dentro 
do Parque Nacional do Itatiaia 
desde novembro, na manhã de 
terça-feira, dia 16, foi registrado 
às 7h28min,  no termômetro 
do Campo Belo, a temperatura 
de -3,9°C. Esta temperatura foi 

considerada a terceira menor 
temperatura do país, ficando 
atrás dos municípios de Delfim 
Moreira, em Minas Gerais, onde 
a temperatura chegou a -4,5°C e 
Painel(SC) que marcou -4,2°C. 
Na estação de Furnas, os ter-
mômetros marcaram -1,5ºC às 
6h59min. Já na segunda-feira, 
dia 15, a reserva amanheceu 
com uma leve geada quando os 
termômetros marcaram -0,8°C. 
Esta temperatura foi registrada 
às 2h38min, em uma estação 
do parque localizada a cerca 
de 2.100 metros de altitude. 
A camada leve de geada pode 
ser vista na região do Brejo da 
Lapa, localizada a 4km antes da 
portaria da parte alta do parque.

Nesta quarta-feira, dia 17, 
de acordo com o recepcionista 
da Parquetur Participações, 
concessionária que administra a 
reserva às 5h38min, foi registra-
do no Posto do Marcão, a 2.450m 
de altitude, 7,4ºC. “Hoje foi um 
pouco mais quente do que nos 
últimos dois dias. Mas ainda foi 
frio para quem não está acostu-
mado”, disse o recepcionista. 
Ele ainda informou que a queda 
na temperatura tem contribuído 
para aumentar o número de 
visitantes. “Nos últimos dias, 
principalmente, nos finais de 
semana, aumentou em 50% o 

número de visitantes na parte 
alta do Parque Nacional do Ita-
tiaia. Acho que as pessoas ficam 
mais curiosas para querer ver a 
camada de gelo que se forma na 
vegetação e sentir a temperatura 
baixa. Sem chuva também fica 
melhor para fazer caminhada”, 
complementou.  

PREVISÃO DE 
BAIXA TEMPERATURA

De acordo com o Instituto 
Nacional de Meteorologia (In-
met) no final de semana existe a 
possibilidade de a temperatura 
baixar em Itatiaia. Nesta quinta-
-feira, dia 18, a previsão é de mui-
tas nuvens, com a temperatura 
mínima de 6ºC e a máxima de 
24ºC. Já a partir de sexta-feira, 
dia 19, está prevista geada, com 
temperatura mínima de 7ºC e a 
máxima de 24ºC. A geada tem 
previsão de acontecer também 
no sábado e domingo.

SEM ESTAÇÃO 
METEREOLÓGICA

O chefe substituto do Parque 
Nacional do Itatiaia, Leonardo 
Cândido, informou na tarde 
desta quarta-feira, dia 17, que 
não há Estação Meteorológica do 
Instituto Nacional de Meteoro-
logia (Inmet) dentro do Parque 

VOLTA REDONDA

Troca de tiros aconteceu 
nesta quarta-feira, 17, no bairro 
Açude entre policiais militares e 
criminosos. Segundo ocorrência, 
denúncias apontaram que mar-
ginais da facção criminosa TCP 
estariam armados e escondidos 
em área de mata próximo ao bair-
ro. Dois homens foram presos, 
um deles foi baleado no braço.

Um cerco foi realizado e os 
bandidos dispararam contra os 

policiais do 28º BPM. Com o 
fim da troca de tiros, os policiais 
encontraram uma espingarda 
calibre 12, uma pistola 9 mm, um 
revólver 38, farta quantidade de 
drogas (cuja quantidade não tinha 
sido informada até o fechamento 
desta edição), rádios comunica-
dores e fardas camufladas.

Os dois homens presos 
foram levados. Um deles para 
atendimento médico e outro 
para a delegacia de Volta Re-
donda.

MANGARATIBA 

Um navio graneleiro True 
Conrad com destino à Singapu-
ra, está parado desde a última 
quarta-feira, dia 10, na Baía de 
Sepetiba, em Mangaratiba, após 
se envolver em um incidente 
próximo ao Porto de Itaguaí, ao 
carregar minério de ferro com-
prado da Companhia Siderúrgi-
ca Nacional (CSN). Segundo a 
Marinha do Brasil, no dia 16 foi 
concluído o reparo subaquático 
nos tanques de lastro afetados e 
nesta quinta-feira, 18, será feita 
a inspeção interna nos tanques. 

Em nota, o Instituto Estadu-
al do Ambiente (Inea), disse que 
o navio graneleiro perdeu o leme 
quando saía do Porto de Itaguaí 
pelo canal de acesso, colidindo 
com o talude, o que danificou 
uma parte de seu casco. “A em-
barcação foi rebocada até a barra, 
onde encontra-se fundeada. 
Estão sendo realizados reparos 
necessárias para restabelecimen-
to da sua flutuabilidade e para 
evitar possíveis danos ambien-
tais como vazamentos de óleo e 

minério de ferro”, disse a nota, 
acrescentando que o Inea só foi 
informado a respeito do inci-
dente na tarde de segunda-feira, 
dia 15, quando mobilizou uma 
equipe para realizar  uma  visto-
ria conjunta com a Capitania dos 
Portos para acompanhamento e 
avaliação da situação.

Esse fato pode gera uma multa 
à CSN. “O Inea informa, ainda, 
que fará a análise de encaminha-
mento de multa à companhia pela 
demora de cinco dias no aviso 
do incidente”, apontou na nota.

O órgão ambiental estadual 
e à Capitania, informaram que 
não houve vazamento de óleo, 
nem de combustível, mas o 
instituto notificou a siderúrgica 
solicitando mais esclarecimen-
tos sobre o caso e segue moni-
torando a embarcação. 

Sobre o caso, a Companhia 
Siderúrgica Nacional (CSN) 
disse que o navio é de responsa-
bilidade da empresa contratante 
da carga, encontrando-se fora da 
poligonal do Porto e que a res-
ponsabilidade para condução do 
assunto é da Marinha do Brasil.

RESENDE

O final de semana será ani-
mado no distrito de Visconde 
de Mauá, com a tradicional 
Festa do Pinhão, que começa 
nesta sexta-feira, dia 19, e segue 
até domingo dia 21. A Festa 
do Pinhão, que tem apoio da 
Prefeitura de Resende, acon-
tece no campo de futebol da 
Associação de Moradores do 
Lote 10. A programação deste 

ano está recheada de música e a 
gastronomia tem o pinhão como 
ingrediente principal.   

A abertura do evento acon-
tece na sexta-feira, dia 19, às 18 
horas, já com o Concurso Rainha 
e Princesa do Pinhão. A pro-
gramação musical do dia terá a 
Corporação Musical de Visconde 
de Mauá, o Coral do Visconde, 
Moisés Diniz, Lauro do Bonde, 
Laila Barros e a banda Ganjah 
Mountain encerrando as atrações 

do primeiro dia de evento. No 
sábado, dia 20, a programação 
conta com Lipe Camargo, Fes-
tival Canto das Agulhas, Banda 
da Casa da Cultura, Gota Sere-
na, Camafeu, Duda Paiva e um 
grande encontro sertanejo com 
Joyce Sophie, Márcio Henrique 
e Gabriel, Rafaela Daher, Hellen 
Reis e Rafa Borges. Os Clandes-
tinos encerram a noite.

No domingo, dia 21, último 
dia de evento, haverá Torneio 

de Truco, Luciano Jardim, 
Leon Martins, Família Brito, 
apresentação de Dança “Viva 
Mauá”, Maracatu, Banda Liber-
dade, Edson Costa e Zé Vitor e 
Rael, encerrando a festa. Nos 
intervalos, em todos os dias de 
festa, quem fica responsável 
pela música é o DJ Doberman. 

Outro atrativo tradicional da 
Festa do Pinhão são as inúmeras 
opções de alimentação, com as 
comidas típicas de pinhão.

VOLTA REDONDA  

A Patrulha de Proteção 
ao Idoso de Volta Redonda 
recebeu, em abril, 18 novas 
medidas protetivas, iniciando 
de imediato o acompanha-
mento aos cinco homens e 13 
mulheres, com idade variando 
entre 60 e 90 anos e de diversos 

bairros da cidade, que tiveram 
seus direitos ameaçados. A 
patrulha ainda realizou 80 
visitas a instituições de acolhi-
mento de idosos, e aos locais 
de atividades desenvolvidas 
pelas secretarias municipais 
de Esporte e Lazer (Smel) e 
de Ação Comunitária (Smac).

 Desses novos casos, 83% ti-

verem origem espontânea; 11% 
vieram do Centro de Referência 
Especializado de Assistência 
Social (Creas); e 6% foram 
através de denúncias feitas ao 
Centro Integrado de Operações 
de Segurança Pública (Ciosp). 
Depois do primeiro contato, 
os casos foram encaminhados 
à Patrulha Maria da Penha 

para que o acompanhamento 
tivesse início.

 As supostas infrações co-
metidas contra os idosos em 
abril são: violência psicológica 
(38%); violência física (19%); 
abuso financeiro (5%); aban-
dono (5%); negligência (4%) e 
outros (29%).  Além disso, foram 
feitas rondas a instituições que 

cuidam de idosos no município 
(80); visitas aos assistidos (16); 
contatos do Núcleo de Aten-
dimento ao Idoso–Nuai (42); 
ligações telefônicas da patrulha 
aos assistidos (17) e Registro de 
Ocorrência na 93ª Delegacia de 
Polícia (seis).

 “O serviço é feito pelo GM 
Cristiano, que foi capacitado 

para dar a assistência neces-
sária a essa parcela vulnerável 
da sociedade. O atendimento é 
feito de forma única e pode ser 
acionado através de um grupo 
de WhatsApp, que agiliza o 
trabalho”, explicou o secretário 
municipal de Ordem Púbica, 
tenente-coronel Luiz Henrique 
Monteiro Barbosa.

desde novembro. “Teve uma 
Estação Meteorológica durante 
cinco anos aqui no Parque Na-
cional. Os equipamentos foram 
retirados em novembro de 2022. 
Por este motivo não temos mais 

informações oficiais sobre dados 
meteorológicos. Infelizmente, 
aqui a gente não está divulgando 
sobre a temperatura porque a 
gente não tem estes dados ofi-
ciais”, explica Leonardo.

Cândido também falou que 
nos próximos dias, o novo dire-
tor do Parque Nacional, Felipe 
Mendonça, que foi nomeado 
no dia 26 de abril vai tomar 
posse no cargo.

Patrulha do Idoso de Volta Redonda recebe 18 novas medidas protetivas em abril

Após dez dias parado 
navio passará por inspeção

Após troca de tiros no bairro Açude policiais prendem dois homens

Shows e a gastronomia típica do fruto da 
araucária marcam a tradicional Festa do Pinhão

FARTA quantidade de droga foi apreendida na ação

POSTO MARCÃO, próximo a portaria da parte alta do Parque Nacional do Itatiaia
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Dia Livre de Impostos 
promete grande 

mobilização em todo Brasil

CONSCIENTIZAÇÃO

Em Barra Mansa, 
lojistas vão 
comercializar 
produtos e 
serviços sem 
repassar o valor 
da tributação  aos 
clientes

BARRA MANSA

Lojistas de todo o país vão 
comercializar no próximo dia 
25 seus produtos e serviços sem 
repassar o valor da tributação 
aos clientes. A ação faz parte do 
17º Dia Livre de Impostos, e o 
intuito é conscientizar a popu-
lação, o varejo e o Poder Público 
sobre a alta carga tributária 
paga no país. Em alguns casos, 
os descontos podem chegar a 
70% do valor final do produto. 
A iniciativa é da Confederação 
Nacional dos Dirigentes Lo-
jistas (CNDL) e pela Câmara 
de Dirigentes Lojistas Jovem 
(CDL Jovem).

Segundo o presidente da 
CNDL, José César da Costa, o dia 
Livre de Impostos é uma forma 
de deixar claro para o consumidor 
como a alta tributação afeta seu 
poder de compra. “Queremos 
mostrar para a população como os 
tributos são abusivos. A Reforma 
Tributária se tornou urgente e 
fundamental para a manuten-
ção das empresas do país, para 
a geração de empregos e para o 
desenvolvimento econômico”, 
afirma. 

O presidente da Federação 
das Câmaras de Dirigentes 
Lojistas do Estado do Rio 
esteve em Barra Mansa para a 
comemoração dos 60 anos da 

ESTADO

Desde o início da pande-
mia, cerca de 220 mil empre-
sas formalizadas entraram na 
plataforma Mercado Livre. 
Com o objetivo de capacitar 
empreendedores do Estado 
do Rio, a Firjan e o Mercado 
Livre firmaram parceria para 
ampliar as vendas e abrir novos 
mercados por meio do comércio 
on-line. 

O Rio+Digital pretende 
democratizar os negócios ele-
trônicos entre as pequenas e 
médias empresas fluminenses 
associadas à Firjan e ao Centro 
Industrial do Rio de Janeiro 
(CIRJ). 

Para isso, após o cadastro, 
os empreendedores irão pas-
sar por uma capacitação que 
engloba todas as etapas do 
e-commerce, desde a abertura 
de uma loja virtual até a entre-
ga ao consumidor. A jornada 
pode ser acessada em www.
firjan.com.br/mercadolivre. O 
programa apresenta conteúdos 
práticos e objetivos sobre ‘por 
que vender’, ‘como vender’, 
‘praticar as vendas’ e ‘escalar 
as vendas’, além de questões 
que fazem parte da rotina das 
empresas, como estratégias 
de finanças e precificação, 
cálculo de margem de lucro, 

atendimento ao cliente, lo-
gística, tributação, crédito, 
organização de estoque, entre 
outros temas. 

Os empresários associados 
ainda têm acesso a material 
extra produzido pela Casa Fir-
jan e pela Firjan IEL, voltado 
para a presença dos negócios 
no ambiente on-line: novas 
tendências e hábitos, marketing 
de influência, desenvolvimento 
de competências, antecipação 
de inovações que vão impactar 
mercado e negócios são alguns 
dos assuntos.  

Apesar dos avanços nos 
últimos anos, parte dos negó-
cios no Brasil ainda não está 
digitalizada, não vende on-line 
ou não explora as redes sociais 
como forma de promover seus 
produtos e serviços. Segun-
do Luiz Césio Caetano, vice-
-presidente da Firjan, o projeto 
Rio+Digital, com o Mercado 
Livre, quer atuar exatamente 
neste processo, de contribuir 
para que as empresas encontrem 
novos mercados através do 
processo de transformação di-
gital. “Esta iniciativa pretende 
abrir a oportunidade para que 
empresas fluminenses atuem 
no ambiente digital, pois acre-
ditamos que este é o caminho 
para ampliar a competitividade 
e melhorar o ecossistema de 

negócios do estado do Rio”, 
explica. 

A nova parceria é mais uma 
entrega aliada ao Programa 
Firjan PEQ, lançado em 2021 
com foco nas pequenas empre-
sas. “É senso comum que as 
pequenas empresas são muito 
importantes para a economia e 
para o emprego no Brasil. Com 
essa iniciativa, fortalecemos 
os empreendimentos deste 
perfil oferecendo fácil acesso à 
informação qualificada e a ins-
trumentos de apoio compatíveis 
com as suas necessidades. O 
Rio+Digital é mais uma fer-
ramenta valiosa nesse sentido, 
que aproxima os empresários 
de uma plataforma impulsio-
nadora de negócios”, ressalta 
Caetano. 

Para o Mercado Livre, a 
parceria com a Firjan se soma 
às iniciativas da empresa para 
qualificar empreendedores, 
possibilitando sua entrada ou 
alavancando seus ganhos no e-
-commerce. “O Rio de Janeiro 
é um mercado com grande po-
tencial para o Mercado Livre. 
Nós, como e-commerce líder 
na América Latina, temos o 
papel fundamental de estar ao 
lado dos nossos vendedores, ca-
pacitando-os e fidelizando-os. 
Com a Firjan, esperamos levar 
conhecimento e ferramentas 

para ajudar empreendedores, 
micro e pequenos negócios 
a ingressar ou desenvolver 
ainda mais seus negócios no 
e-commerce”, afirma André 
Santos, embaixador do Mercado 
Livre. “Vemos nessa iniciativa 
um poder de impacto positivo 
porque movimenta a economia 
local, gerando renda e promo-
vendo uma melhor qualidade de 
vida às pessoas”, destaca.

Ao concluir a jornada de 
conhecimento na página do 
Rio+Digital, os empresários se 
cadastram no site do Mercado 
Livre (caso ainda não possuam 
cadastro) e ingressam no ‘Você 
Chegou!’, que fornece asses-
soria gratuita para facilitar a 
experiência do novo usuário 
a realizar as primeiras vendas.  
O curso faz parte do Programa 
de Vendedores que oferece 
conteúdos e consultorias para 
cada momento do negócio do 
parceiro. As outras fases do 
projeto são o ‘Você Vendeu’, 
‘Você Cresceu’ e ‘Você Venceu’, 
com conteúdos relevantes para 
cada perfil de vendedor.

A parceria com a Firjan 
também contempla um bônus 
de R$200 em Product Ads 
para as empresas associadas, 
com o intuito de impulsionar 
os anúncios e as vendas na 
plataforma. 

ANGRA DOS REIS

O Conselho Municipal de 
Desenvolvimento Econômico, 
composto por representantes de 
universidades, do setor econô-
mico e do governo municipal, 
se reuniu na última semana 
para discutir sobre as primeiras 
deliberações acerca de seu tra-
balho, sobre o funcionamento 
do Angra Parque Tecnológico 
do Mar. 

A reunião aconteceu no Polo 
Universitário Jair Travessos, 
na Jacuecanga, local onde está 
sendo reformado o prédio que 
abrigará o Parque Tecnológico. 
Na ocasião, foram escolhidos o 
presidente e o vice-presidente 
do Conselho, respectivamen-
te, Samuel Teodoro Ferreira, 
representante da Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico, 
e Anderson Mululo Sato, re-
presentante da Universidade 
Federal Fluminense, para um 
mandato de um ano, podendo 
ser prorrogado por mais um. 

Compõem o conselho as 
secretarias municipais de Pla-
nejamento e Parcerias (SPP); 
Juventude, Inovação e Juventu-
de (Sejin); e Desenvolvimento 
Econômico (SDE); a Câmara 
Municipal; o Sebrae; a Firjan; o 

IED BIG; o Porto de Angra dos 
Reis; o Cefet; a UFF; o Cederj 
e a Estácio.

De acordo com o presidente 
do Conselho, Samuel Teodoro, 
a intenção é investir em novas 
tecnologias. “É importante 
destacar que estamos com-
prometidos em desenvolver 
ações estratégicas que possam 
alavancar o crescimento da 
economia em Angra dos Reis, 
principalmente nas questões de 
Empreendedorismo e Inovação 
para ocupar o nosso Parque Tec-
nológico. Pretendemos investir 
em novas tecnologias, fomentar 
a pesquisa e a inovação, além 
de atrair novos investimentos, 
descobrir talentos e mentorá-
-los, para que nasçam startups 
focadas na economia do mar, 
potencializando nossa econo-
mia’, destaca. 

O Conselho Municipal de 
Desenvolvimento Econômi-
co é regulado pelo Decreto 
12.628, de 20/06/2022 e esta-
belece critérios de enquadra-
mento de projetos no progra-
ma de incentivo à instalação 
de novas e pequenas empresas 
de base tecnológicas, além de 
determinar critérios de fun-
cionamento e gestão do Angra 
Parque Tecnológico do Mar.

Com foco nas vendas online, Firjan 
e Mercado Livre anunciam parceria 
para ajudar empresas fluminenses

CDL BM e convocou a todos a 
participarem. “Será uma mobi-
lização no estado. Faremos uma 
grande ação na Barra da Tijuca 
para mostrar o valor do preço 
do combustível sem tributo. 
Vamos parar o trânsito, vamos. 
Terá fila, terá. Mas mostraremos 
por meio dessa ação o quanto 

de imposto o empresário paga 
diante aos produtos que ele 
comercializa e o quanto isso 
dói no bolso de todos, inclusive 
do consumidor”, disse Fabia-
no Gonçalves, presidente da 
FCDL RJ, convocando Barra 
Mansa a mostrar essa conscien-
tização na cidade e destacando 

também que essa é a forma que 
as entidades têm para mostrar 
ao poder público a urgência 
da reformulação dos impostos 
cobrados no Brasil. 

Em Barra Mansa, uma te-
levisão instalada na CDL do 
Centro transmite diariamente 
o Impostômetro. E, por ali, o 
consumidor consegue observar 
o quanto de imposto diariamen-
te é tributado por diferentes 
produtos comercializados. 

Segundo a presidente da CDL 
Jovem Barra Mansa, Jéssica Reis, 
o Dia Livre de Impostos busca 
gerar um debate saudável sobre 
a questão tributária e promover 
mudanças que levem a uma 
tributação menos pesada para 
todos. “Sabemos que a luta é 
nossa, de todos que empregam 
e geram renda em nosso país. E 
fazemos isso para que mudanças 
possam de fato acontecer em 
âmbito nacional. Com união e 
força, mostramos nossa voz”, diz. 

Ao longo dos meses, associa-
dos da CDL BM fizeram seus 
cadastros para o movimento 
assim, participarem de um dia 
comercial sem taxas, haverá 
produtos em diferentes setores 
que, somente no dia 25 de maio, 
serão comercializados sem 
tributos. Os descontos podem 
chegar a 70% do valor final.

O famoso Impostossauro 
estará nas ruas da cidade para 
mostrar a todos a importância 
de saberem quem é o ‘vilão’ que 
se aproveita da alta e complexa 
carga tributária. Em uma par-
ceria com o Posto de Gasolina 
Aliança no bairro Ano Bom, 
nesse dia 25 de maio, será 
vendida gasolina sem a taxa 
de imposto, ou seja, com preço 
reduzido para 100 carros e 50 
motos com limite de abasteci-
mento para cada veículo ainda 
a ser definido pela comissão 
do evento.

IMPOSTOSSAURO estará nas ruas para mostrar quem é o ‘vilão’

 Reunião discute sobre 
funcionamento Parque 
Tecnológico do Mar

REUNIÃO também serviu para definir presidente do Conselho de Desenvolvimento
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O Consórcio Intermunicipal de Saúde do Médio Paraíba (Cismepa), oficializou na segunda-feira, 15 de maio, 
em Volta Redonda, o recebimento das 20 novas ambulâncias doadas pelo Governo do Estado do Rio de Janeiro e 
cedidas pelos municípios consorciados, além da implementação das Unidades de Suporte Avançado (USAs) que irão 
dar apoio ao atendimento da demanda do SAMU 192 na região, gerido pelo consórcio. Com 28 médicos atuando 
junto a enfermeiros e condutores treinados, as unidades serão destinadas às cidades de Rio Claro, Piraí, Valença, 
Volta Redonda e Barra Mansa para cobertura em casos de urgência e emergência de toda a região do Médio Para-
íba, somando forças com as equipes já existentes. Na região, são 21 ambulâncias distribuídas nos 12 municípios 
e em 15 bases descentralizadas. Em breve, o projeto também contará com médicos nas bases do SAMU de Barra 
do Piraí e Resende, que passam por reformas e adequações para que o projeto seja colocado em funcionamento.

MÉDIO PARAÍBA RECEBE 20 NOVAS AMBULÂNCIAS

NOTAS & NOTAS
REDACAO@AVOZDACIDADE.COM

MUTIRÃO PARA EMISSÃO 
DE IDENTIDADE
No próximo sábado, dia 20, o Detran.RJ vai realizar mais um muti-
rão especial para serviços de Identificação Civil. Desta vez, serão 57 
unidades em todo o Estado do Rio que disponibilizarão a primeira 
via e a segunda via do documento de identidade, além da emissão 
de carteirinha SEAP. As vagas estão disponíveis para a população 
fluminense e os agendamentos devem ser feitos exclusivamente pelo 
site do Detran.RJ (www.detran.rj.gov.br).

FESTIVAL 
DE DANÇA

O festival de dança ‘O Corpo 
Negro’, realizado pelo Sesc RJ, 
começa em Barra Mansa, nesta 
sexta-feira, dia19, com uma ma-
ratona de espetáculos de dança 
e mostra audiovisual. A progra-
mação gratuita vai acontecer na 
unidade local do Sesc (Avenida 
Tenente José Eduardo, 560 – 
Ano Bom). A partir das 19 horas 
na tenda do parque aquático, os 
espetáculos de dança começam 
com a performance “Minas de 
ouro”, com as Minas do Samba, 
uma intervenção urbana guiada 
pelo sambar e pelo conceito 
“Escrevivência”, elaborado pela 
escritora Conceição Evaristo.

RENOVAÇÃO 
DE CONTRATO

O projeto de Equoterapia 
da Univassouras, desenvolvido 
pela Pró-Reitoria de Extensão 
Universitária e Desportos foi 
novamente certificado pela 
Associação Nacional de Equo-
terapia (ANDE-Brasil). A cer-
tificação é um reconhecimento 
da eficiência do trabalho, que é 
realizado desde 2009, e que tem 
validade até maio de 2024, po-
dendo ser renovado. O projeto 
oferece às pessoas com deficiên-
cia ou necessidades especiais a 
prática de equoterapia, que vem 
a ser um método que utiliza o 
cavalo na busca de melhorias 
nos aspectos físico, psicológico, 
emocional, cognitivo, entre ou-
tros. Por ser multidisciplinar, o 
projeto envolve diversos cursos 
e alunos da Univassouras.

OBRAS NA 
CRECHE 

BULHÕES
As obras de construção 

da creche na Vila Marina, no 
bairro Bulhões, em Porto Real, 
avançaram mais uma etapa nesta 
semana. Segundo o secretário 
de Obras e Serviços Públicos, 
Antônio Sebastião da Silva, o 
Silvinho, a escada de acesso ao 
segundo piso recebeu concre-
tagem; batentes das portas e os 
revestimentos de parede estão 
sendo feitos e a caixa d’água está 
sendo construída. Ele ainda dis-
se que a construção da creche é, 
sem dúvida, um enorme benefí-
cio para os moradores do bairro, 
especialmente para as mães que 
precisam trabalhar e necessitam 
de um lugar para deixar seus 
filhos, onde recebam toda a 
atenção e cuidados necessários.

METEORO 
EM ANGRA 
DOS REIS

Um meteoro foi visto 
durante a madrugada de 
segunda-feira, dia 15, cru-
zando o céu em cidades de 
São Paulo, Rio de Janeiro e 
Minas Gerais. O fenômeno 
foi registrado por câmeras 
de monitoramento do Clima 
ao Vivo e da Bramon (Rede 
Brasileira de Monitora-
mento de Meteoros). Um 
dos lugares contemplados 
com esse acontecimento foi 
Angra dos Reis.

A vice-prefeita de Barra Mansa, 
Fátima Lima, esteve presente nesta 
terça-feira, dia 16, na Escola Voca-
cionada Socioambiental Ciep – 483 
- Ada Bogato, localizada no bairro 
Paraíso de Cima, para uma atividade 
em alusão ao Dia Internacional da 
Reciclagem. A ação contou com 
uma roda de conversa sobre resí-
duos e reciclagem, idealizada pela 
professora Lívia Barcelos, com a 
participação dos alunos do 5º ano, 
além de mulheres catadoras da 
comunidade e integrantes da Coo-
perativa Mista de Catadores de Ma-
teriais Recicláveis de Barra Mansa 
(Coopecat), a gerente de Promoção 
da Igualdade Racial, Deviane Costa 
e o coordenador de resíduos sólidos 
do Saae, Sérgio da Silva.

A Prefeitura de Quatis concluiu a obra de pavimentação asfál-
tica da Rua Carlos Inácio da Silva, conhecida como “Rua do Ferro 
Velho”, no bairro Pilotos. De acordo com a Secretaria Municipal 
de Infraestrutura, o local se encontrava em condições precárias 
e nunca havia sido pavimentado, o que causava transtorno aos 
moradores da comunidade que utilizam a via. Em breve, o local 
vai receber instalação de iluminação de led.

Os Centros Dia para 
Idosos da Prefeitura de 
Volta Redonda são refe-
rência para todo o estado 
do Rio de Janeiro. Por 
isso, o município foi con-

vidado para participar do 
seminário “Política de 
Cuidados para a Pessoa 
Idosa”, promovido pelo 
Ministério Público do Rio 
(MPRJ). O evento, nesta 

sexta-feira, dia 19 de maio, 
na sede do MPRJ, no centro 
da capital carioca, terá a 
participação de equipe da 
Secretaria Municipal de 
Ação Comunitária (Smac), 

responsável pela gestão do 
Centro Dia para Idosos e 
do Centro de Atendimen-
to para Pessoa Idosa com 
Alzheimer e Familiares 
(Synval Santos).

PROJETO 
LAÇO AZUL

O Hospital Municipal Dr. 
Munir Rafful (HMMR), o 
Hospital do Retiro, em Volta 
Redonda, em parceria com o 
Centro Universitário de Volta 
Redonda (UniFOA), promoveu 
na última semana um curso de 
capacitação básica em autismo 
para os pais de crianças com 
Transtorno do Espectro Autis-
ta (TEA), que participam do 
projeto “Laço Azul”. Os pais 
foram orientados sobre os níveis 
do TEA, as ações que ajudam 
a eliminar comportamentos 
indevidos e a importância do ato 
de brincar com os filhos – uma 
prática que auxilia e estimula 
no desenvolvimento da criança 
diagnosticada com autismo.

PROFESSORES 
NOMEADOS

O governador do Estado do 
Rio de Janeiro, Cláudio Castro, 
nomeou 337 professores classi-
ficados nos concursos promo-
vidos pela Secretaria de Estado 
de Educação em 2013 e 2014. As 
nomeações foram publicadas na 
edição de quarta-feira, dia 17, do 
Diário Oficial, e os profissio-
nais, selecionados para os cargos 
de Professor Docente I - 18 horas 
e Professor Docente I - 30ho-
ras. Os professores, inclusive, 
já participaram do Programa 
Integração e Acolhimento dos 
Novos Servidores. A iniciativa 
tem como objetivo apresentá-los 
à estrutura da Secretaria de Edu-
cação, aproximar os docentes da 
pasta e, ainda, disponibilizar 
informações gerais sobre a rede.

COMBATE AS QUEIMADAS
A fim de traçar estratégias para combater as queimadas no 

município a Prefeitura de Pinheiral realizou uma reunião na 
quarta-feira, dia 17, entre as equipes da Defesa Civil, Fiscalização 
de Ordem Pública e Trânsito e Transporte, Serviços Públicos e 
Meio Ambiente e Desenvolvimento Rural. Entre as estratégias de 
prevenção que foram definidas estão ações de conscientização da 
população sobre os riscos das queimadas por meio das redes sociais 
da prefeitura, campanha educativa ‘Fumaça zero’ nas escolas e para 
a população em geral a notificação de proprietários de terrenos 
sobre a importância da limpeza e retirada de lixo.

OBRAS NO BAIRRO INDUSTRIAL
No dia 16, o prefeito de Quatis, Aluísio d’Elias, ao lado do secre-

tário de Infraestrutura, Israel Cunha, e do secretário de Governo, 
Diego Boechat, se reuniram com a equipe da Secretaria de Estado 
de Infraestrutura e Cidades, na Zona Especial de Negócios (ZEN), 
na estrada Quatis x Floriano. Na ocasião, foi realizada a assinatura 
e entrega da Ordem de Serviço que dará início às obras do novo 
Bairro Industrial do município. O projeto da obra foi realizado 
pela Prefeitura, e será executado pelo governo do Estado. O local 
vai receber obras de rede coletora de esgoto, distribuição de água 
potável, drenagem pluvial, calçadas e pavimentação.

ENTREGA DE RENDA 
DE VENDA DE LIVRO

A secretária de Políticas Públicas para as Mulheres de Itatiaia, 
Luciana Cavallari, realizou, essa semana, a entrega do valor arrecada-
do com a venda do livro “Igualdade e Progresso”, do Desembargador 
Wagner Cinelli, a Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais  
(APAE) e a ONG integração. O livro, recém lançado, reúne textos e 
artigos sobre temas relacionados à violência de gênero e empodera-
mento feminino e tem entre os seus destaques, registros das placas 
com mensagens de conscientização sobre o combate à violência 
contra a mulher, colocadas em todo o município de Itatiaia pela 
Secretaria de Políticas Públicas para as Mulheres.

RUA DO “FERRO VELHO” 
É PAVIMENTADA

DIA INTERNACIONAL DA RECICLAGEM

‘POLÍTICA DE CUIDADOS PARA A PESSOA IDOSA’
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Como ficam os usuários dos serviços 
públicos com os diversos escândalos 

envolvendo a Saúde de Angra
MPRJ investiga 

irregularidades na 

gestão e improbidade 

administrativa 

envolvendo a 

secretaria 

ANGRA DOS REIS 

As polêmicas envolvendo a 
Secretaria de Saúde de Angra dos 
Reis têm gerado indignação aos 
usuários dos serviços públicos 
do município. De acordo com as 
fontes ouvidas pelo A VOZ DA 
CIDADE, há casos de irregula-
ridades na gestão de unidades de 
saúde e até mesmo de improbidade 
administrativa que já estão sendo 
investigadas pelo Ministério Pú-
blico do Rio de Janeiro. 

Uma das áreas que está sendo 
diretamente afetada é a da saúde 
mental. A psicóloga e coordena-
dora de Tratamento do Conselho 
Municipal de Políticas Públicas 
sobre Saúde Mental, Álcool e 
Outras Drogas , Maria de Betania 
Garcia, conta que em 2012 a Santa 
Casa foi credenciada e habilitada 
para receber oito leitos destinados 
a pessoas com problemas de saúde 
mental, álcool e outras drogas e que 
precisavam ficar internadas por 
um período de um ou dois meses. 
“Durante a pandemia todos os 
leitos da Santa Casa foram para o 
Hospital Geral da Japuíba, menos 
os de psiquiatria, que foram colo-
cados em um alojamento da Usina 
Nuclear, que começou a funcionar 
como se fosse um ‘mini hospital’ 
psiquiátrico. Em 2021 o Ministério 
Público interviu e determinou que 

esses leitos fossem colocados no 
Hospital da Japuíba, onde já deve-
riam estar, mas eles vieram apenas 
virtualmente, porque fisicamente 
isso nunca aconteceu”, disse.

Ela apontou que todos os me-
ses é enviado o recurso no valor 
de R$ 44 mil para manutenção 
desses leitos pelo Ministério da 
Saúde, mas que a Secretaria de 
Saúde não repassa esse dinheiro 
para o hospital porque, embora 
apareçam no cadastro da secreta-
ria, fisicamente eles não existem 
e o usuário quando precisa do 
leito não o encontra. 

Questionada sobre onde estão 
esses leitos, a prefeitura informou 
que estão no Hospital da Japuiba. 

A resposta da prefeitura contra-
diz a fala de uma moradora, que a 
mãe é usuária do serviço de saúde 
mental. A mulher, que preferiu 
não se identificar, esteve no mês 
passado com a mãe no Hospital da 
Japuíba e não encontrou os oitos 
leitos. “Na enfermaria de emer-
gência, só tem cinco leitos. E não 
têm os leitos de retaguarda que são 
para os casos em que o paciente 
precisa ficar um tempo maior se 
recuperando de crises mais inten-
sas”, disse acrescentando, sobre a 
falta de psiquiatra nos centros de 
atendimento. 

A prefeitura informou que a 
Rede de Atenção Psicossocial de 
Angra tem oito psiquiatras e 23 
psicólogos, além de: três Centros 
de Atenção Psicossocial (CAPS) - 
um para adultos, um infantil e um 
especializado no atendimento de 
usuários de álcool e drogas; Ser-
viço de Residência Terapêutica 
(SRT), Unidade de Acolhimento 
Infantil (UAI), Sala Lilás para 
Atendimento à Mulher Vítima de 
Violência; Núcleo de Escuta Espe-

cializada da Criança e Adolescente 
Vítima de Violência.

Sobre a Rede de Atenção Psi-
cossocial citada pela Prefeitura 
de Angra, a coordenadora Maria 
de Betania, conta que em 2008 o 
conselho reorganizou o Centro 
de Atenção Psicossocial II (Caps), 
criou o Centro de Atenção Psi-
cossocial Álcool e outras Drogas 
(Caps AD) e o Centro Estadual de 
Atenção Psicossocial e Infanto-
-Juvenill (Capsi), mas que desde 
2012, nenhum desses centros 
funcionam como deveriam.

Um problema que reflete essa 
atenção com a rede aconteceu 
na última semana, quando um 
guarani usuário de saúde mental 
que já vinha sem assistência por 
parte do serviço de psiquiatra 
do Caps, passou por um franco 
surto de esquizofrenia e a família 
acionou o Corpo de Bombeiros e 
o Serviço de Atendimento Móvel 
de Urgência (Samu). Ele acabou 
sendo baleado pela polícia. “Eu 
atendi esse indígena por 31 anos 
e nunca houve uma situação como 
esta. Os usuários de saúde mental 
estão desprotegidos e entregues 
a própria sorte”, disse, acrescen-
tando que o guarani está estável, 
porém, segue hospitalizado.

“O Samu foi acionado e prestou 
atendimento. Como o cidadão es-
tava armado e em surto, a polícia 
foi chamada”, disse a nota da 
prefeitura.

Na terça-feira, dia 16, uma 
indígena, de 15 anos, que morava 
na mesma aldeia se suicidou. 
“Isso reflete a questão da falta de 
política públicas de saúde mental 
para populações vulneráveis como 
indígenas quilombolas e outras”, 
apontou a coordenadora Maria de 
Betania.

 ABUSO DENTRO DE
CASA DE ACOLHIMENTO

Não é só na área da saúde mental 
que foram relatados descuidos com 
os usuários do serviço público. Em 
abril, o Ministério Público do Rio de 
Janeiro realizou uma vistoria na Casa 
Abrigo da Criança e do Adolescente 
Roger Agnelli e verificou diversas 
irregularidades na instituição. A 
coordenação e todo o comando da 
Secretaria de Desenvolvimento So-
cial e Promoção da Cidadania, foram 

exonerados para que os casos fossem 
investigados. 

Segundo o MPRJ, foi observado 
que existem relatos de abusos entre 
acolhidos pelo menos desde o ano 
de 2022, de modo que a omissão dos 
agentes públicos envolvidos está 
sendo investigada. Constatou-se 
também que não haviam enfermeiros 
na instituição desde o início do ano 
de 2023, e que o quadro de Recursos 
Humanos estava defasado. 

Na época, o local que tem ca-
pacidade para atender, no máximo, 

POSSÍVEL ERRO MÉDICO E 
UMA MÃE PERDE UM FILHO

A Polícia Civil está investigando 
um possível erro médico, que pode ter 
levado a morte de Murillo Castilho 
de Souza, de um ano e cinco meses, 
no final do mês de abril. Segundo 
a mãe do menino ao A VOZ DA 
CIDADE, Giliane Castilho Reis, 
Murillo foi atendido na Unidade de 
Pronto Atendimento (UPA) infantil 
Agda Maria, no bairro Japuíba, três 
dias seguidos. 

Na tarde de quarta-feira, dia 3, 
ele faleceu nos braços dela quando 
os dois voltavam para o hospital, 
pois o menino não havia melhorado. 
Giliane afirma que o filho foi vítima 
de negligência e espera Justiça. “Em 
nenhum momento viram que o caso 
do meu filho era grave, não tiveram 
a compaixão de entender a situação 
mais a fundo através de exames, por 
exemplo, só foram aplicando e dando 
medicações, até que mataram o meu 
filho. É um desabafo de uma mãe que 
fazia planos e vivia pelo seu filho. Ele 
era a minha vida e está fazendo uma 
falta imensa”, disse. 

Ela contou que conheceu outras 
mães que passaram por situações 
parecidas envolvendo a saúde pública 
de Angra.  “Vi o descaso não somente 
com o meu filho, mas com muitas 
crianças. Recebi relato de mães que há 
alguns anos passaram por isso, porém, 
não tiveram a força que estou tendo 
para lutar por justiça. Passando por 
isso é que entendemos como funciona 

INTERVENÇÃO NO
HOSPITAL MATERNIDADE

Na última semana a Justiça sus-
pendeu o contrato firmado entre a 
prefeitura de Angra e a organização 
social Instituto de Desenvolvimento 
Institucional e Ação Social (Ideias) 
para a administração do Hospital 
Maternidade da cidade. A decisão foi 
tomada, após o Ministério Público do 
Rio de Janeiro (MPRJ) apontar que a 
contratação foi feita sem licitação. O 
município deverá, em prazo máximo 
de 90 dias (a partir do dia 4 deste 

mês), assumir a gestão do hospital 
ou delegar os serviços ao vencedor 
de procedimento licitatório.

A ação civil pública também 
ressalta ‘que a delegação direta dos 
serviços à organização social gerou 
um aumento significativo do gasto 
público, uma vez que a Ideias passou 
a receber do município aproximada-
mente três vezes mais do que era pago 
mensalmente à prestadora anterior, 
valores que somam, até o momento, 
R$ 94.726.796,10’.

Questionada, a prefeitura infor-
mou que recorreu à decisão.

20 crianças e adolescentes, contava com 
34 acolhidos.  De acordo com o relatório, 
o dormitório para meninas de seis a 12 
anos encontra-se desativado por não haver 
educador social, razão pela qual todas as 
crianças dividiam o mesmo dormitório 
que as adolescentes 12 a 18 anos de idade.  

No berçário, para crianças de zero a 
cinco anos, 13 bebês ocupavam dez berços/
camas infantis com lençóis sujos. Ainda 
de acordo com as investigações, na noite 
anterior à fiscalização realizada pelo MP, 
dois dos acolhidos recém-chegados ao 
abrigo dormiram em colchões no chão por 
não haver mobiliário suficiente. Também 
foram encontrados cômodos em mau estado 
de conservação e pelo menos dez crianças/
adolescentes estavam com o esquema va-
cinal incompleto, já que a rede municipal 
de Saúde não oferece as vacinas para HPV, 
febre amarela e tríplice viral, dentre outras. 

Sobre o caso, a prefeitura informou 
em nota que: “Foi decretada a intervenção 
da Casa Abrigo, que passa por reforma e 
receberá câmeras de monitoramento para 
reforçar a segurança dos jovens e funcio-
nários. A direção da unidade e a cúpula da 
Secretaria de Desenvolvimento Social e 
Promoção da Cidadania foram demitidas. 
O atendimento a 25 crianças e adolescentes 
segue normalmente”, disse.

SOBREPREÇO DE
QUASE R$ 3 MILHÕES

Também no mês passado a 
promotoria de tutela coletiva de 
Angra dos Reis apresentou uma 
ação de improbidade adminis-
trativa. Segundo os promotores, 
a compra de itens para Saúde 
municipal com sobrepreço de 
R$ 2.868.234,52 está sendo in-
vestigado.

Na denúncia, somente a com-
pra de álcool em gel gerou dano 
de R$ 870 mil ao tesouro público. 
De acordo com a investigação, en-
quanto a Secretaria de Adminis-

tração do município comprou o 
item por R$ 16, o mesmo produto 
saiu por R$ 40 para a Secretaria de 
Saúde. O caso segue sendo inves-
tigado  pelo Ministério Público. 

Ao A VOZ DA CIDADE 
a prefeitura disse que: “Todos 
os atos realizados pela Prefeitura 
durante a pandemia da Covid-19 
foram lícitos, segundo o próprio 
Ministério Público. Ainda em 
2022, o município pediu res-
sarcimento de R$ 4,3 milhões à 
empresa suspeita de praticar so-
brepreço. A ação está na Justiça”, 
relatou a nota.

a saúde de Angra dos Reis, que está 
caótica, péssima e não somente na 
UPA, mas no Hospital da Japuíba 
também. Isso precisa ser mudado 
e vou lutar por isso”, afirmou. 

A prefeitura que disse que 
a médica que atendeu o bebê 
por último na UPA Infantil 
foi afastada de suas funções. 
“A Secretaria de Saúde segue 
investigando o caso e aguarda o 
laudo da necropsia realizada pela 
Polícia Civil. Se forem consta-
tadas falhas no atendimento, os 
envolvidos serão responsabiliza-
dos”, informou a nota.

Divulgação

Divulgação

Divulgação
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LANÇAMENTO S-WAY IVECO EP DOS JUREMEIROS

A Transfuturo Veículos 
em Barra Mansa, apresen-
tou na última quinta-feira, 
dia 11, para convidados es-
peciais, clientes e impren-
sa, a maior novidade Iveco 
no Brasil, o caminhão 
S-Way, modelo pesado que 
irá substituir o Hi-Way e 
Hi-Road, produzidos atu-
almente pela montadora 
em Sete Lagoas-MG. O 
caminhão é completamen-
te novo em relação aos 
modelos atuais da Iveco 
no Brasil, e foi apresentado 
na Europa em 2019. Ele 
chega por aqui com duas 
versões de cabine, três tipos 
de tração e três potências. 
Antes do lançamento, o 
caminhão passou por um 
longo processo de desen-
volvimento, que envolveu 
aproximadamente 450 pes-
soas, mais de 70 protótipos, 
450 testes diferentes e mais 
de 1 milhão de horas totais 
de engenharia e desenvol-
vimento. O motor é o novo 
FPT Cursor 13; O câmbio 
recebe novas funções de 
calibração para o modo de 
condução; O caminhão 
conta com duas opções de 
cabine, de teto médio e 
teto alto, e traz um design 
completamente novo. Por 
dentro, o motorista terá 
à disposição uma nova 
cama com material visco 
elástico; novo banco estilo 
‘assento de cinema’; mais 
de 15 porta-objetos focados 
no dia a dia do motorista; 
ar condicionado digital; 
banco e volante em couro 
com comandos integrados; 
geladeira; iluminação in-
terna personalizável em 
cor e intensidade; painel 
de comando na cama; 
cortinas na cama e banco 
e entradas USB. Uma das 
principais vantagens dos 
novos S-Way no mercado 
brasileiro é o baixo con-
sumo de combustível. De 
acordo com a Iveco, o mo-
delo é 15% mais econômico 
que o Hi-Way, nas mesmas 
aplicações. O Iveco S-Way 
traz um DNA próprio to-
talmente focado nas prin-
cipais necessidades dos 
clientes e na severidade das 
missões do transporte de 
cargas. Siga no Instagram 
@transfuturoveiculos e 
acompanhe as novidades!

Quinta-feira, 18 de maio de 2023

A partir de amanhã, 19 de maio, vocês po-
derão ouvir o grupo Juremeiros na maior 

plataforma de streaming de música, o Spotify, 
e também na Apple Music, Amazon Music, 
Deezer e Tidal, que são alternativas similares, 
com recomendações musicais e playlists base-
adas nas preferências do usuário. Acessando 
o link, você salva a sua plataforma preferida e 
acompanha o lançamento em primeira mão: 
https://tratore.ffm.to/melhorqueimaginar. E 
para comemorar o lançamento do EP, o grupo 
vai realizar dois shows logo em seguida. O 
primeiro acontecerá no dia 20 de maio, na 
AABB de Resende (RJ), com a participação 
do sambista DiPaula e o segundo show será 
no dia 21 de maio, no Hotel Bela Vista, em 
Volta Redonda (RJ), com a participação dos 
sambistas Anderson Vaz, Jane da Pit e Tico 
Balanço. Os ingressos podem ser adquiridos 
acessando www.juremeiros.com/agenda

FELIPE SIQUEIRA, JOSÉ VITOR SIQUEIRA, JULIANO SIQUEIRA, JOÃO CARLOS SIQUEIRA E JORDANA SIQUEIRA

CÉSAR QUARESMA E GUILHERME RODRIGUES

JOSÉ COLLANTES, JÚLIO ZANELLA, RONALDO VARELLA, ANDERSON SANTOS E ANDRÉ MARCHETTI

GUILHERME RODRIGUES, LEONARDO DA FONSECA, RODOLFO FONSECA, 
CARLOS TEIXEIRA, JULIANO SIQUEIRA, GLARISTON BASTOS E EDMILSON PESSOA

BENILSON FERNANDES, JOÃO CARLOS SIQUEIRA, LEONARDO FONSECA, RODOLFO FONSECA, CARLOS TEIXEIRA, 
RONALDO VARELLA, JULIANO SIQUEIRA, GUILHERME RODRIGUES E JOÃO CARLOS SIQUEIRA JR

MARCIANO (TRANSPORTE TONIATO), JOSÉ VITOR SIQUEIRA (TRANSFUTURO), VIVALDO (TRANSPORTE GENEROSO), E VITOR



Quinta-feira, 18 de maio de 2023 3  CONFUSÃO ESQUECIDA
A confusão registrada na noite de terça-feira, 16, na Câmara de Volta 
Redonda, deve ser esquecida. Pelo menos foi isso que o presidente, 
Paulo Conrado disse que deve acontecer. Os vereadores Dinho e Ro-
drigo Nós do Povo se estranharam e quase chegaram as vias de fato. O 
questionamento foi se seria aberta alguma comissão de ética e decoro, 
mas o presidente disse que foi um fato isolado e que a câmara sempre 
se destacou na discussão de projetos importantes. Ah, e que já tinha 
conversado com os dois parlamentares para que coisa parecida não 
aconteça novamente.

POLÍTICA
POLITICA@AVOZDACIDADE.COM

RIO CLARO

A Câmara de Vereadores 
realiza hoje, dia 18, às 19 ho-
ras, no plenário Waldemiro 
Peres Gonçalves Neto, sessão 
solene comemorativa aos 174 
anos de emancipação político-
-administrativa do município. 
Na ocasião serão concedidos 
11 Títulos de Cidadania e 11 

Medalhas ao Mérito Maria 
Nazareth Muller Penna aos 
agraciados através de indicação 
dos vereadores. 

O presidente da Casa, verea-
dor José Alexandre de Almeida 
Cunha (Solidariedade) e o pre-
feito José Osmar de Almeida 
estenderam convites às auto-
ridades municipais, estaduais 
e federais.

BARRA MANSA 

Os vereadores aprovaram 
durante a sessão de ontem, 17, 
projeto de lei de autoria de Gus-
tavo Gomes que prevê a retirada 
de fios soltos sem utilização, que 
ficam emaranhados nos postes. 
O projeto qualifica esse material 
como dispositivo inservível 
pelas concessionárias, permis-
sionárias e autorizadas dos 
serviços de telecomunicações 
e de distribuição de energia. 

O vereador explicou que 
o objetivo do projeto é regu-
larizar esta retirada, que não 
possui uma legislação federal 
específica, trazendo inúmeros 
transtornos à população e ao po-
der público. “As empresas usam 
nossos espaços públicos para 
instalarem cabos e equipamen-
tos, muitas vezes de maneira 

RESENDE

O Dia Municipal da Cruz 
Vermelha passa a fazer parte do 
calendário oficial de Resende. A 
data, a ser celebrada anualmente 
em 8 de maio, é baseada no 
projeto de lei do vereador Pe-
dro Paulo Narciso, o Paulinho 
do Futsal (Cidadania). A nova 
lei, de número 3.948, apresenta 
como principais objetivos di-
vulgar as ações realizadas pela 
entidade, falar de sua impor-
tância e sobre o trabalho que 
presta às vítimas em situações 
de vulnerabilidade.

De acordo com Paulinho 
Futsal, a proposta visa também 
valorizar ainda mais as ativi-
dades desenvolvidas pela Cruz 
Vermelha, com a divulgação 
de seus projetos (previstos ou 
em curso), e quanto à forma 
de participação das pessoas 
interessadas em contribuir de 
alguma maneira. “Boa parcela 
da população ainda não têm 
um maior conhecimento sobre 
o trabalho desenvolvido pela 
Cruz Vermelha em nosso país, 
cujo olhar é totalmente volta-
do para os mais necessitados. 
No período de pandemia, por 
exemplo, a entidade muito 
contribuiu na campanha de va-
cinação, beneficiando milhares 
de famílias, inclusive fazendo 
doações a hospitais”, destacou 
o parlamentar.

A Cruz Vermelha Brasi-
leira é a representação de um 

movimento internacional no 
Brasil, fundada em 1908, com 
sede no Rio de Janeiro, atuando 
no Distrito Federal e em vários 
estados da federação.

SINE ITINERANTE NO 
TERRA LIVRE

A implementação do projeto 
Sine Itinerante na Comunidade 
Terra Livre, foi pedida pelo 
vereador Paulinho do Futsal. 
O Sine Itinerante é um projeto 
que promove visitas a diferentes 
pontos da cidade para facilitar 
o acesso a alguns dos serviços 
prestados pelo setor. A popu-
lação pode cadastrar currículo, 
esclarecer sobre a nova Carteira 
de Trabalho digital e ainda 
agendar o Seguro-Desemprego, 
além de tirar dúvidas quanto ao 
mercado de trabalho e benefí-
cios prestados pelo Governo 
Federal. 

A Comunidade Terra Livre 
está localizada em uma área 
ocupada por Trabalhadores do 
Movimento Sem Terra, há mais 
de 20 anos, na região do Acesso 
Oeste e onde moram cerca de 100 
famílias. “ A medida é necessária 
pois dispõe aos moradores da 
Comunidade Terra Livre maior 
facilidade para utilizar os serviços 
oferecidos pelo Sine, uma vez que 
é localidade distante do Centro 
Urbano da cidade”, explicou 
Paulinho do Futsal que convidou 
o vereador Raphael Mariano 
Fernandes, o Kael (PSD) para 
ser signatário na indicação.

SUL FLUMINENSE/RIO

A Comissão da Criança, do 
Adolescente e da Pessoa Idosa 
da Alerj iniciou um ciclo de 
ações itinerantes que visam 
garantir os direitos da pessoa 
idosa. O presidente, o deputado 
Munir Neto (PSD), esteve on-
tem no Abrigo Cristo Redentor, 
na Zona Norte do Rio, onde 
vivem 213 idosos em situação 
de vulnerabilidade social. Na 
região, o deputado disse que 
já está fazendo levantamento 
das Instituições de Longa Per-
manência para Pessoa Idosa 
(ILPIs) existentes para que as 
visitas aconteçam. 

No relatório, Munir e sua 
equipe constataram que o local 

está em boas condições, mas 
precisa de algumas melhorias, 
como a conclusão da obra do 
refeitório e outras de manu-
tenção. “Tenho visitado várias 
ILPIs (Instituições de Longa 
Permanência Para Pessoa Ido-
sa). São visitas pré-agendadas 
para conhecer as instituições, 
entender as dificuldades de 
gestão e, principalmente, ouvir 
os idosos abrigados e verificar 
se seus direitos estão sendo 
respeitados. Essa é a primeira 
etapa de um ciclo de visitas, 
uma etapa de conhe cimento. Na 
segunda etapa não avisaremos 
o dia da visita, pois estaremos 
indo na função fiscalizadora”, 
afirmou Munir. 

Os 213 idosos são divididos 

em cinco unidades, cada uma 
com 50 deles, e por grau de 
autonomia: desde os que têm 
condições de realizar todas 
as tarefas até os acamados, 
totalmente dependentes. Há 
cinco assistentes sociais, cinco 
psicólogos, três fonoaudiólogos, 
quatro fisioterapeutas e cinco 
médicos, os quais se alternam 
em plantões de 24 horas.  “O 
ideal seria que houvesse mais 
profissionais para o número de 
pessoas idosas aqui atendidas”, 
ponderou Munir. “Mas vemos 
que são profissionais dedicados, 
saudados com um sorriso por par-
te dos abrigados”, acrescentou. 
Munir também questionou sobre 
os recursos para manutenção. A 
diretora do Abrigo, Nádia Pinto, 

explicou que o maior montante 
vem do orçamento do Estado. O 
deputado se comprometeu a veri-
ficar, junto ao governo do Estado, 
a possibilidade de destinar mais 
recursos. 

De acordo com a diretora 
do Abrigo Cristo Redentor, os 
idosos abrigados encontram-se 
majoritariamente em situação de 
rompimento familiar, vivencian-
do o abandono afetivo e físico.

No dia 4 deste mês, Munir 
visitou o abrigo Alfonso Laval-
le, no Centro do Rio, acompa-
nhado dos deputados Otoni de 
Paula Pai e Gisele Monteiro, 
membros da Comissão. Na 
ocasião também conversou 
com a administração e ouviu 
os abrigados.

Câmara de Rio Claro 
realiza sessão solene 
de aniversário 

VEREADOR José Alexandre presidirá a solenidade

Aprovado projeto de lei que prevê 
retirada de fios em postes sem utilização

desordenada. Depois de usados, 
esses dispositivos são abando-
nados. O aspecto mais grave 
relacionado ao abandono desses 
arranjos é o comprometimento 

da segurança da população. Em 
muitos casos, cabeamentos sem 
utilização permanecem ener-
gizados, resultando em grave 
risco, sobretudo em caso de 

ruptura acidental”, afirmou o 
vereador Gustavo Gomes.

De acordo com o projeto, 
as empresas que não retirarem 
o material após a utilização 
poderão sofrer sanções, de 
acordo com a regulamentação. 
Aprovado pela câmara, o projeto 
segue agora para o Executivo 
para sanção ou veto.  

REUNIÃO COM A MRS 
A Câmara Municipal de Bar-

ra Mansa realiza nesta quinta-
-feira, 18 de maio, às 10 horas, no 
Clube Municipal reunião com a 
MRS Logística, concessionária 
responsável por parte das linhas 
férreas que atravessam a cidade. 
Em pauta, principalmente, a 
segurança dos locais onde estão 
instaladas as linhas e outras 
demandas da população.

PROJETO diz que empresas que não retirarem o material poderão sofrer sanções

Dia Municipal da
Cruz Vermelha entra 
para o Calendário
oficial de Resende

ILPIs de todo o estado serão
visitadas por Comissão da Alerj

Mais de 100 agentes 
culturais participam 
de audiência pública

LEI PAULO GUSTAVO

Próximo passo é o 

encaminhamento 

ainda nesta semana 

do plano de ação 

ao Ministério 

da Cultura para 

aprovação 

de recursos

BARRA MANSA

Na noite de terça-feira, 16, 
foi realizada no Parque Natural 
Municipal de Saudade, uma 
audiência pública para dar 
seguimento à implantação da 
Lei Paulo Gustavo na cidade. 
A realização foi da Fundação 
Cultura.  Mais de 100 agentes 
culturais participaram. 

No encontro foi apresentado 
um plano de ação à sociedade 
civil e às autoridades. O pre-
sidente da Fundação Cultura, 
Marcelo Bravo, explicou objeti-
vo da audiência. “Chegamos ao 
último momento com participa-
ção popular para a construção 
do plano de ação da Lei Paulo 
Gustavo. Foram realizadas di-
versas reuniões setoriais, desde 
o primeiro semestre do ano pas-
sado até a última semana. Com a 
Consulta Pública, e agora com a 
Audiência Pública, Barra Man-
sa encerra um intenso processo 
de escuta e orientação popular 

EVENTO no Parque Natural Municipal de Saudade foi o último momento de participação popular

para garantir um plano de ação 
democrático e transparente”, 
ressaltou Bravo.

O presidente da Fundação 
Cultura ainda pontuou como 
será o transcorrer das atividades 
daqui em diante. “A previsão 
é que o município encaminhe 
ainda nesta semana o plano de 
ação ao Ministério da Cultura, 
para que haja uma avaliação e 
aprovação dos recursos da Lei 
Paulo Gustavo”, informou.

O presidente do Conselho 
Municipal de Cultura e profes-
sor de capoeira do Grupo Guar-
diões do Quilombo, Augusto 
Hernandes, destacou que a lei 
vem para valorizar os produto-
res culturais, seja qual for sua 
área. “Estamos trabalhando 

desde o ano passado nas políti-
cas culturais com a intenção da 
aplicação da Lei Paulo Gustavo. 
Temos conhecimento do tanto 
que os profissionais da área 
tiveram seu trabalho afetado 
na época da pandemia e essa 
lei chega para reconhecer e 
valorizar essa árdua rotina que 
o artista ou o produtor tem”, en-
fatizou. Augusto ainda exaltou 
a importância de dialogar com 
a sociedade, ressaltando que 
todo o processo foi democrático. 

O vereador e presidente da 
Câmara, Paulo Sandro Soares, 
compareceu ao evento e parabe-
nizou a Fundação Cultura bem 
como os setores culturais. “A Lei 
Paulo Gustavo está resgatando a 
cultura não somente em nosso 

município, mas em todo país, 
pois, é uma lei federal. Fico 
muito feliz de ver a audiência 
cheia com muitas pessoas de 
diferentes setores do segmento 
cultural. Aproveito para dizer 
que a Câmara está de portas 
abertas a vocês e buscaremos 
realizar o que for possível para 
incentivar a cultura”, declarou. 

A gerente de Turismo de 
Barra Mansa, Bhela Santos, 
também esteve na Audiência, 
que contou ainda com a pre-
sença de representantes da 
sociedade civil e produtores 
culturais que atuam em música, 
artesanato e conteúdos audiovi-
suais, além de conselheiros que 
compõem o Conselho Munici-
pal de Cultura.

Felipe Vieira - PMBM

Divulgação

Arquivo/Gabriel Borges
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E A F V SCHIAVONI BAR – AUE BAR

CNPJ: 05.602.554/0001-82

Concessão de Licença

E A F V SCHIAVONI BAR – AUE BAR, torna público que 
recebeu da Secretaria Municipal de Meio Ambiente - SMMA, 
conforme as atribuições que lhe foram concedidas pelo Decre-
to nº 40.980 de 15 de outubro de 2007 e Convênio assinado 
entre o Estado do Rio de Janeiro e este Município em 16 de 
janeiro de 2008, a Licença Municipal Operação – LMO Nº 

190–05/2023, com validade 16 de maio de 2029. BARES 

E OUTROS ESTABELECIMENTOS ESPECIALIZADOS EM 
SERVIR BEBIDAS, COM ENTRETENIMENTO (DISCOTE-
CAS, DANCETERIAS, SALÕES DE DANÇA E SIMILARES). 
Endereço: Rua São João, nº 213 – São João – Volta Redonda/
RJ. Processo - 6332/2023 – MA 0107-03/2023

AUTO POSTO PATY ARCOZELO LTDA
32.509.366/0001-87

CONCESSÃO
AUTO POSTO PATY ARCOZELO LTDA, CNPJ 32.509.366/000187, 
situado NA Av. Paschoal Carlos Magno, nº 110, Arcozelo/Paty do 
Alferes, RJ, torna público que recebeu da Prefeitura Municipal 
de Paty do Alferes, através da Secretaria de Meio Ambiente, a 
LICENÇA DE OPERAÇÃO Nº SMA7286/2022, para atividade de 
Comércio Varejista de combustíveis para veículos automotores 
complementada com os serviços de lavagem de veículos, através 
do processo 7286/2022.

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 054/2023

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA 
PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE GERENCIAMENTO 
DE MANUTENÇÃO DE VEÍCULOS, COM IMPLANTAÇÃO E 
OPERAÇÃO DE SISTEMA INFORMATIZADO E INTEGRA-
DO PARA GESTÃO DE MANUTENÇÃO, POR MEIO DE 
INTERNET, COM UTILIZAÇÃO DE CARTÃO MAGNÉTICO, 
MICROPROCESSADO OU SISTEMA SIMILAR. Início do 
recebimento das propostas: 19/05/2023 às 17h30 - Encer-
ramento de recebimento: 31/05/2023 às 09h00 – Abertura 
e Início do Pregão: 31/05/2023 às 09h01.
TOMADA DE PREÇOS N. 005/2023
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA 
PARA CONSTRUÇÃO DE CRECHE NO BAIRRO VISTA ALE-
GRE. DATA: 05/06/2023 às 09h00.
Os editais encontram-se disponíveis no Portal da Transpa-
rência (portaltransparencia.barramansa.rj.gov.br) e através 
dos e-mails coordenadoria.compras@gmail.com ou edital@
barramansa.rj.gov.br

Thaís da Silva Miranda
Assistente Técnico

EXTRATO DO TERMO DE CONTRATO
ADMINISTRATIVO № 77/2023.

01 – CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Resende/
Instituto da Educação do Município de Resende; 02 – CON-
TRATADA: Construtex Prestadora de Serviços Eireli; 03 – OB-
JETO: Contratação de empresa especializada Contratação de 
empresa especializada para realizar a 2ª fase da construção 
de 04 salas, na E. M. Esther Politi, situada na rua C, no: 105, 
Fazenda da Barra – Cep no: 27.540 – 070, Resende – RJ; 04 
– DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: PMR/SME/EDUCAR: Órgão: 
03.000; Unidade: 03.060; Funcional: 12.361.0174; Projeto/
Atividade: 1.670; Elemento de Despesa: 4.4.90.51.00 – Obras 
e Instalações; Código Reduzido: 25; Fonte de Recursos: 
251.500.1001, 1.540.0000 e 1.550.0000 (Recursos não Vin-
culados de Impostos – Educação, Transferência do Fundeb e 
Transferência do Salário de Educação); 05 – EMBASAMENTO/
MODALIDADE: Concorrência Pública no: 002/2023;06 – VA-
LOR GLOBAL: R$ 431.671,78 (quatrocentos e trinta e um mil, 
seiscentos e setenta e um reais e setenta e oito centavos); 
07 – PRAZO: 05 (cinco) meses; 08 – NOTA DE EMPENHO 
No: 1.318, 1.319 e 1.320/2023; 09 – PROCESSO ADMINIS-
TRATIVO No: 25.707/2022; 10 – DATA DE ASSINATURA DA 
CONTRATAÇÃO: Resende – RJ., 09 de Maio de 2023.

Julio Cezar de Carvalho
Superintendente – Licitação – PMR

PREFEITURA MUNICIPAL DE RESENDE

SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

AVISO DE REVOGAÇÃO DE LICITAÇÃO

Pregão Presencial nº 027/2023.
Processo Administrativo nº 2179/2023.
As Secretarias Municipais de Meio Ambiente, Habitação e 
Urbanismo de Interesse Social, Educação, Assistência Social, 
Cultura, Administração, Agropecuária, Esporte, Fazenda e 
Saúde, no uso de suas atribuições legais e considerando as 
razões de interesse público, decide REVOGAR a Licitação 
objeto do Pregão Presencial acima mencionado referente 
ao Registro de Preço para futura e eventual contratação de 
empresa para prestação de serviços gráfi cos destinados a 
atender às demandas das Secretaria, Fundos e demais se-
tores da Prefeitura Municipal de Rio das, através de Pregão 
na modalidade presencial, pelo período de 12 (doze) meses, 
com fundamento no art. 49, da Lei nº 8.666, de 21 de junho 
de 1993, pelos motivos de fato e de direto a seguir expostos: 
Assim, verifi cado que o interesse público poderá ser melhor 
satisfeito, incumbe ao órgão licitante revogar a licitação, com 
o objetivo de um estudo mais aprofundado dos quantitativos 
e valores a serem licitados uma vez que o Município está pas-
sando por uma redução signifi cativa em sua receita, fato esse 
posterior à confecção do processo administrativo em comenta 
e anterior a publicação do certame. A licitação será remarcada 
em data oportuna. Vanelli Lima–Pregoeiro.

Secretaria Municipal de Saúde de Barra Mansa
Gabinete do Secretário

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Em cumprimento ao disposto no § 5º do art. 36 da Lei Comple-
mentar nº 141/2012, a Prefeitura do Município de Barra Mansa, 
Estado do Rio de Janeiro, convida os Cidadãos a participar da 
Audiência Pública para apresentação das informações acerca 
do RDQA, referente ao 1º Quadrimestre do Exercício de 2023. 
A Audiência será realizada dia 25 de maio de 2023 às 15h, no 
Clube Municipal Municipal, com endereço na Rua Juiz Antonio 
Ciani nº 91 – Centro – Barra Mansa.Sérgio Gomes da Silva - 
Secretário Municipal de Saúde
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TRAFICANTE CONDENADA 
PELA JUSTIÇA É PRESA
Policiais civis da 108ª Delegacia de Três Rios prenderam, na terça-
-feira, 16, uma mulher condenada por crimes de tráfico de drogas 
e associação para o tráfico de drogas. Ela foi capturada no bairro 
da Caixa Dágua. O fato ocorreu após monitoramento do Setor de 
Inteligência da delegacia e, segundo os agentes, pelo o envolvimento 
dela com o tráfico de drogas, ela foi condenada a dez anos de prisão.

POLÍCIA
REDACAO@AVOZDACIDADE.COM

Polícia Civil de Barra do Piraí prende em 
Vassouras homem condenado por estupro

LESÕES CORPORAIS, AMEAÇAS E PORTE DE DROGA

O crime foi 

cometido há mais 

de dez anos contra 

uma adolescente 

com quem o preso 

mantinha um 

relacionamento

VASSOURAS

Na terça-feira, 16, policiais 
civis da 88ª Delegacia de Po-
lícia (DP) de Barra do Piraí, 
sob a coordenação do delegado 
titular, Antonio Furtado, cum-
priram mandado de prisão em 
desfavor de um homem de 32 
anos condenado por estupro. 

Ele foi localizado no bairro 
Grecco, em Vassouras, e não 
ofereceu resistência ao ser 
capturado pelos agentes.

Segundo a Polícia Civil, o 
crime foi cometido há mais 
de dez anos contra uma ado-
lescente com quem o preso 
mantinha um relacionamento. 
Na delegacia, ele alegou que 
foi condenado injustamente 
pelo crime e que a acusação 
por parte da vítima é uma re-
presália por não se conformar 
com a separação.

Furtado esclareceu que, ao 
contrário da versão contada 
pelo preso, “o inquérito reúne 
provas robustas que compro-
vam a consumação do estupro. 
Condenado há mais de seis anos 
de prisão pelo crime, o homem 

foi transferido ontem para o 
sistema penitenciário”, disse 
o delegado.

Entre as passagens, o preso 
também acumula três lesões 
corporais, duas ameaças e um 
porte de droga para consumo.

Furtado explica que atra-
vés de um trabalho de inteli-
gência, a equipe descobriu a 
localização do homem. “Ele 
foi conduzido à delegacia e, 
daqui, foi transferido para o 
presídio. O mandado de pri-
são foi cumprido com êxito, 
o que mostra o compromisso 
da Policia Civil em executar 
as decisões judiciais passe o 
tempo que for. Preso, ele não 
cometerá atos de violência 
contra outras mulheres”,  
concluiu o delegado.

VOLTA REDONDA

Na tarde desta quarta-feira, 
dia 17, policiais da 93ª Dele-
gacia de Polícia (DP) de Volta 
Redonda, sob o comando do 
delegado titular Luiz Jorge 
e delegada Ericka Batitucci, 
recuperaram quatro carros 
furtados de uma concessionária 
na cidade do Rio de Janeiro.

Segundo a Polícia Civil, 

diante as informações cole-
tadas, os automóveis foram 
localizados em uma agência de 
revenda de carros da cidade, não 
informada qual pelos agentes.

A Polícia Civil solicita 
a colaboração de todos para 
tornar Volta Redonda uma 
cidade mais segura. Qualquer 
informação, de forma anôni-
ma, pode ser feita ao Disque 
Denúncia (24) 3339-2462.

SUL FLUMINENSE

No final da tarde de terça-
-feira, dia 16, a equipe do 28º 
Batalhão de Polícia Militar 
(BPM) apreendeu drogas no 
bairro Nova Esperança, em 
Barra Mansa. Na mesma data, 
os militares apreenderam 
grande quantidade de entor-
pecentes no bairro Sessenta, 
em Volta Redonda.

Em Barra Mansa, o fato 
ocorreu na Rua Geraldo Onofrio 
Resende, e foram apreendi-
dos 140 pinos de cocaína de 
aproximadamente 70 gramas 
e 17 papelotes de crack de 8,5 
gramas. Os militares faziam 
patrulhamento e avistaram três 
homens com bolsas nas mãos em 
atitude suspeita. Eles fugiram 
por uma área de mata ao notar 
a guarnição e não foram alcan-
çados. Após buscas no local, os 
agentes localizaram as drogas, 
as encaminhando para a 90ª 

BARRA DO PIRAÍ

A equipe do 10º Batalhão 
de Polícia Militar (BPM) 
recuperou em Barra do Piraí 
na terça-feira, dia 16, o veículo 
Saveiro furtado de dentro de 
uma agência de automóveis 
no Centro de Barra Mansa. A 
imagem do crime teve grande 
repercussão, onde o criminoso 
aparece quebrando o portão 
do local utilizando o próprio 
carro. Ele foi identificado 
como morador de Volta Re-
donda e fugiu.

Os militares do Destaca-
mento de Policiamento Osten-
sivo (DPO) de Vargem Grande 
e Conservatória receberam 
denúncia anônima de um ve-
ículo suspeito em São José do 
Turvo. No local, o motorista 
fugiu e na perseguição, não 
atendeu nenhuma das ordens 
de parada, jogando o carro 
inclusive na guarnição, que 

chegou a efetuar disparo na 
tentativa de o conter. Foram 
várias tentativas, até que em 
um ponto, o homem abando-
nou o veículo e fugiu. A PM 
apurou com uma testemunha 
que o criminoso é do bairro 
Dom Bosco.

O carro foi removido para a 
88ª Delegacia de Polícia (DP) 
onde foi feito o registro da 
recuperação.

O CASO
Na madrugada de terça, a 

equipe do 28º Batalhão de Po-
lícia Militar foi acionada após 
um carro ser furtado dentro 
de uma agência no Centro de 
Barra Mansa.

Segundo registro de ocor-
rência na 90ª Delegacia de 
Polícia, o fato ocorreu na Rua 
Ari Fontenele e o ladrão usou o 
próprio veículo para derrubar 
o portão. Em seguida, fugiu 
com a Saveiro.

RESENDE

Um agente do 37º Batalhão 
de Polícia Militar (BPM) foi ba-
leado na noite desta terça-feira, 
dia 16, durante uma abordagem 
na localidade conhecida como 
Mutirão, na região da Grande 
Alegria. Um sargento, levou 
um tiro na região do pescoço 
e foi socorrido por colegas de 
farda e levado para o Hospital 
Municipal de Emergência 
Henrique Sérgio Gregori, 
no bairro Jardim Jalisco. De 
acordo com a Polícia Militar, 
ele não corre risco de morte. 
Até o fechamento desta edição, 
o militar continuava interna-
do na enfermaria da unidade 
hospitalar.

A equipe do Serviço Reser-
vado fazia diligência por volta 
das 18h30min pela localidade 
conhecida como Mutirão. Ao 
passarem na Rua José Carlos 
Giovanni, nas proximidades 
do Colégio Antonina Ramos 
Freire, os policiais tiveram 
a atenção voltada para um 
Toyota Corolla, de cor prata. 
Os militares deram ordem 
de parada para o motorista 
do veículo, que fugiu em 
disparada, segundo a Polícia 
Militar, colocando em risco a 
vida de pedestres. Os policiais 
seguiram em perseguição. 
No momento que a viatura 
se aproximou do veículo, os 
ocupantes do Corolla fizeram 

vários disparos de arma de fogo 
em direção aos policiais que 
pediram auxílio via rádio para 
outras equipes para realizarem 
um cerco.

A equipe do Posto de Poli-
ciamento Comunitário (PPC)) 
Alegria que estava mais pró-
xima da ocorrência foi dar 
apoio aos policiais do Serviço 
Reservado. Ao entrar na rua 
que acontecia a perseguição, foi 
recebida a tiros pelos suspeitos. 
A viatura foi atingida com vá-
rios tiros, sendo que um deles 
acertou o sargento na altura do 
pescoço. Ele foi socorrido pelos 
e levado para o Pronto Socorro 
do Hospital de Emergência. 
De acordo com as informações 
da Polícia Militar, o estado de 
saúde do sargento e estável. O 
policial continua internado na 
unidade hospitalar.

Após o cessar fogo, várias 
equipes da Polícia Militar 
e com o apoio de um carro 
blindado, conhecido como 
“caveirão” realizam diligencias 
pela localidade do Mutirão. O 
Toyota Corolla foi encontrado 
abandonado em uma das ruas. 
Segundo os policiais, o veículo 
era clonado. Ele foi levado para 
a 89ª Delegacia de Polícia, onde 
foi periciado.

Os policiais realizaram dili-
gências pela região da Grande 
Alegria. No entanto, nenhum 
suspeito da tentativa de homi-
cídio havia sido localizado.

RESENDE

Na terça-feira, dia 16, a 
Polícia Rodoviária Federal 
(PRF) apreendeu na Rodovia 
Presidente Dutra, em Resende, 
produtos sem notas fiscais.

Por volta das 22 horas, a 
equipe realizava um comando 
estático no km 310, sentido Rio 
de Janeiro, quando abordou o veí-
culo Scania/Mpolo Paradiso DD, 
o qual fazia a linha São Paulo/SP 
x Campos dos Goytacazes/RJ. 
Iniciado os procedimentos de fis-
calização de pessoas e bagagens, 
nada de ilícito foi encontrado. 
Porém, além dos passageiros o 
veículo transportava mercado-
rias sem seus respectivos donos. 
Um deles chamou atenção da 
equipe devido a falta da nota 
fiscal no produto.

“Quando aberta a caixa, o 
conteúdo dela era celulares 
de origem estrangeira, sem 
certificação da Anatel, sendo 
cinco Redmi note 12; um 
Redmi note 12S; dois Red-
mi A1; um Redmi 12C; três 
fones de ouvido Bluetooth 
Redmi Airdots S; e um fone 
de ouvido Bluetooth Redmi 
Airdot”, disse em nota a PRF, 
completando que em relação às 
encomendas transportadas, o 
motorista informou que esses 
produtos seriam entregues a 
uma pessoa que as receberia 
em Campos dos Goytacazes.

O veículo e todos os ocu-
pantes foram liberados para 
seguirem viagem, enquanto a 
mercadoria foi apreendida na 
89ª Delegacia de Polícia (DP).

Delegacia de Polícia (DP) para 
o registro da ocorrência.

Já em Volta Redonda, foram 
apreendidos 307 pinos de coca-
ína de 136 gramas, seis pedaços 

de maconha de 27 gramas, uma 
máquina de cartão, dois celula-
res e R$ 165 em espécie. Quatro 
pessoas foram encontradas após 
denúncia de tráfico de drogas 

e foram encaminhadas para a 
93ª Delegacia de Polícia. Dois 
ficaram detidos pelo crime 
e os demais foram ouvidos e 
liberados.

PRESO, ele não cometerá atos de violência contra outras mulheres

Carros furtados de 
concessionária do Rio de 
Janeiro são recuperados 
em Volta Redonda

PM recupera em Barra do 
Piraí veículo furtado em 
agência de Barra Mansa

OS CASOS foram registrados na terça-feira nas delegacias

PM apreende drogas em Barra Mansa e Volta Redonda

Sargento da PM 
é baleado durante 
diligência em Resende

QUANDO aberta a caixa, o conteúdo dela era celulares sem certificação da Anatel

PRF apreende produtos sem 
notas fiscais na Via Dutra
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As inscrições para o Festival Paralímpico Loterias Caixa 2023 
encerram neste sábado, dia 20, quando acontece o primeiro dia 
de evento em Volta Redonda, que conta com o apoio da Secretaria 
Municipal de Esporte e Lazer (Smel). Crianças e jovens de 8 a 
17 anos, com e sem deficiência, podem participar. O festival será 
realizado na Arena Esportiva Nicolau Yabrudi (Seu Nula), no 
bairro Voldac, sede da Smel, das 8h30min às 12h30min, e vai in-
cluir o vôlei sentado, atletismo, parataekwondo e parabadminton.

CIDADES
REDACAO@AVOZDACIDADE.COM

Moradores em situação de rua relatam como 
superaram as drogas e mudaram de vida

HISTÓRIAS DE SUPERAÇÃO

Renan Maia - PMBM

Douglas Pacheco - PMR

Sonita Palmer - PMI

BARRA MANSA 

Cada pessoa em situação de 
rua traz uma história e reflete 
um passado que faz com que ela 
tenha saído ou sido obrigada a 
deixar o lar e ido viver em uma 
realidade de incertezas, em 
ambientes sujeitos à despro-
teção e ao consumo frequente 
de drogas. Em Barra Mansa, 
um exemplo de determinação 
para mudar esse quadro é o 
morador Carlos Magno de 
Lima, hoje com 27 anos. Ele 
conhece a realidade difícil das 
drogas desde pequeno, já que 
sua mãe é dependente química 
há muitos anos, o que fez com 
que ele fosse criado pelos avós.  
“Eu via minha mãe tendo muita 
briga com meus avós em casa e 
ficava triste com essa situação”, 
declarou.

Com o tempo, o comporta-
mento rebelde e o uso de álcool 
e outras drogas fizeram com que 
Carlos Magno passasse a causar 
conflitos dentro de casa.  

“Eu morava com meu avô 
no Roberto Silveira, mas nós 
tínhamos muitas brigas porque 
eu ficava muito na rua. Quando 
eu era usuário, eu recebia meu 
salário na sexta-feira e ele ia 
embora em um dia. Eu passava o 
sábado e o domingo com fome. 
Depois de uma briga em casa, 
eu quis sair de casa porque não 

estava mais me sentindo bem 
lá”, relatou.

Carlos contou que, no iní-
cio de sua vida nas ruas, não 
conhecia o serviço oferecido 
pelo Centro POP, que integra a 
Secretaria Municipal de Assis-
tência Social e Direitos Huma-
nos (SMASDH). “Um amigo de 
rua me falou e eu vim conhecer. 
Depois de uma semana, eles me 
indicaram o Lar de Jesus, onde 
eu fiquei três semanas. Daí eu 
comecei a ficar no local, porque 
não queria mais viver na rua”.

O morador disse que, graças 
à indicação do Centro Pop, con-
seguiu trabalho em uma obra na 
cidade, ficando até o serviço ser 
concluído. “Dali eu consegui 
uma casa pra ficar. Já tem dois 
anos desde que saí da rua. Hoje 
estou trabalhando com serviço 
de capina, o Centro POP que 
me indicou”, disse.

Carlos Magno também vol-
tou a estudar e atualmente está 
cursando a Educação de Jovens 
e Adultos (EJA), no Ciep do 
bairro Bom Pastor.

Sobre a convivência com 
a mãe, que hoje tem 48 anos, 
Carlos disse que a chamou para 
morar com ele. Carlos Magno 
continua visitando o Centro 
POP quando está de folga e 
aproveita para reencontrar pro-
fissionais e colegas com quem 

conviveu durante muito tempo. 
Ele também pretende fazer os 
cursos de fotografia e de design, 
que estão sendo oferecidos no 
local aos sábados.

DEIXANDO O ÁLCOOL
Outra pessoa que viveu 

em situação de rua e recebeu 
apoio da Assistência Social de 
Barra Mansa foi João Carlos 
da Silva Tavares, de 61 anos, 
morador do bairro Boa Vista. 
João contou que trabalhava 
em uma oficina mecânica da 
cidade e tinha o hábito de beber 
apenas socialmente, mas, após 
um divórcio, foi aumentando 
gradativamente a dose até isso 
sair de seu controle.

 “Meu café da manhã era 
uma dose de pinga. Eu fiquei 
morando dois anos de favor 
no porão da oficina onde eu 
trabalhava. Aí fui dormir em 
um posto de gasolina perto de 
onde eu morava e um senhor 
também me cedeu espaço em 
uma garagem. A comunidade 
me ajudava, mas a vida na rua 
não é fácil”, comentou.

Durante esse período, João 
Carlos passou a sofrer com um 
problema sério no fígado, o que 
fez com que ele fosse acolhido 
pelo Abrigo Municipal, que na 
época ficava no bairro Santa 
Rosa. Enquanto estava no local, 

RESENDE

O prefeito Diogo Balieiro 
Diniz e o secretário de Saúde 
do município, Jayme Neto, 
participaram do início de 
mais uma etapa das obras de 
duplicação do Trecho 2 da Es-
trada Resende-Riachuelo, que 
vai desde a entrada do bairro 
Cidade Alegria até o início da 
região do Acesso Oeste. Na 
terça-feira, dia 16, foi iniciada 
a pavimentação asfáltica da 
duplicação da via situada na 
altura do bairro Boa Vista.

A ampliação das pistas de 
rodagem está entrando na 
reta final. De acordo com a 
Secretaria de Obras e Serviços 
Públicos do município, uma 
das principais vantagens dessa 
etapa é a redução da poeira e 
outros transtornos enfrentados 
pelos moradores da região. 
“A pavimentação asfáltica foi 
iniciada após o término das 
obras do sistema de drenagem 
com a colocação das manilhas 
e construção das bocas de lobo 
e sarjetas, responsáveis pelo 
escoamento das águas pluviais. 
A drenagem antes da pavi-

mentação é crucial para escoar 
a água da superfície do pavi-
mento proveniente das chuvas 
e evitar danos ao pavimento. 
Ela previne problemas como 
acúmulo de água, erosão e des-
gaste do asfalto. Uma drenagem 
adequada melhora a segurança 
no trânsito e prolonga a vida 
útil do pavimento”, explicou 
o secretário de Obras, Thomas 
Elson Pereira Landim, que 
acompanha a equipe vencedora 
da licitação das obras. 

Ele enfatizou que a finaliza-
ção da pavimentação vai propor-
cionar mais qualidade de vida 
na região da Grande Alegria 
e do Acesso Oeste oferecendo 
um ambiente mais saudável e 
confortável tanto aos moradores 
quanto aos motoristas que trafe-
gam pela localidade. “Durante 
essa fase, mais de 750 toneladas 
de asfalto foram utilizadas em 
apenas dois dias de trabalho, 
demonstrando o empenho e a 
dedicação da equipe respon-
sável pela execução da obra. 
Vale reforçar, que a pavimen-
tação ainda não foi finalizada e 
continua nos próximos dias”, 
complementou. 

Durante a visita no canteiro 
de obras, o prefeito Diogo Ba-
lieiro Diniz enfatizou a impor-
tância de acelerar os serviços, 
com o intuito de proporcionar 
os benefícios dessa grande e 
importante empreitada o mais 
breve possível para a população. 
“ Estamos comprometidos em 
oferecer à população uma infra-
estrutura moderna e eficiente, 
que atenda às demandas da ci-
dade. A duplicação da Avenida 
Resende-Riachuelo é um exem-
plo do nosso compromisso com 
o desenvolvimento de Resende. 
Somada ao trecho 1, esta obra 
é muito aguardada por todos 
nós. Os transtornos enquanto 
a obra está em andamento são 
previstos e acontecem em um 
período temporário para que 
a população possa usufruir em 
breve da estrada duplicada. A 
conclusão dessa etapa repre-
senta mais um passo rumo à 
melhoria da mobilidade urbana 
e ao desenvolvimento susten-
tável do município”, destacou 
Diniz, lembrando do apoio do 
Governo do Estado para a reali-
zação da duplicação da Estrada 
Resende-Riachuelo.

ITATIAIA

A prefeitura iniciou na 
terça-feira, dia 16, a entrega 
de telhas para as 40 famílias 
cadastradas para recebe-
rem o benefício. A conces-
são de telhas está sendo 
realizada pela Secretaria de 
Habitação e Regularização 
Fundiária aos munícipes 
que fizeram requerimento 
prévio e atendem ao perfil 
socioeconômico. Em par-
ceria com a Defesa Civil do 
município foram realizadas 
entre janeiro a março visi-
tas técnicas e entrevistas as 
famílias. Destas, 40 atende-
ram critérios ao acesso do 
benefício.

De acordo com a assis-
tente social da Secretaria 
de Habitação e Regulari-
zação Fundiária, Dayane 

Roberta Silva, a concessão 
de telhas atende ao dispo-
sitivo legal amparado pela 
Lei n° 8.742/93 (LOAS), 
que trata dos serviços 
prestados aos cidadãos e 
famílias em caso de vulne-
rabilidade temporária e ca-
lamidade pública. “Temos 
ainda alguns processos 
de telhas em andamen-
to, porém, a princípio, 
serão entregues um total 
de 500 telhas em caráter 
emergencial, buscando 
atender as famílias em 
situação mais vulnerável. 
Será disponibilizado um 
termo de responsabilidade 
as referidas famílias, para 
o recebimento”, explica a 
assistente social.

O secretário de Habita-
ção e Regularização Fundi-
ária do município, Sandro 

Maciel, compreendendo a 
urgência e necessidades 
das famílias, acertou uma 
operação logística para agi-
lizar o processo de entrega. 
Com o apoio da Secretaria 
de Assistência Social e Di-
reitos Humanos, do setor de 
Transportes e da Secretaria 
de Obras e Serviços Pú-
blicos, que deram suporte 
no processo de entrega, 
as famílias credenciadas 
previamente puderam co-
meçar a receber o mate-
rial. “Para a solicitação de 
abertura do processo como 
este, das telhas, o munícipe 
deverá se dirigir ao setor 
de Protocolo da Prefeitura 
de Itatiaia munidos de do-
cumentos pessoais, entre 
eles RG, CPF, comprovante 
de residência e de renda”, 
informa Maciel.

o morador recebia frequente-
mente o atendimento médico 
necessário.

“Quando eu menos espera-
va, eu fui para o Abrigo. Fiquei 
15 dias no isolamento, não 
comia direito, tinha suspeita de 
tuberculose. Isso foi em 2020, na 
época da Covid. Tive que ir com 

urgência pra cirurgia na Santa 
Casa, por causa do fígado. Eu 
disse que queria sair daquela 
vida, não estava aguentando 
mais. Fui muito bem cuidado. 
Eles abraçaram minha causa”, 
lembrou.

João relatou que, durante o 
período no Abrigo Municipal, 

passou a receber o Benefício de 
Prestação Continuada (BPC), 
o que permitiu juntar um di-
nheiro para construir uma casa.  
“Graças a Deus, consegui meu 
benefício,  não voltei mais pra 
bebida e hoje sinto até pavor de 
bebida, o cheiro me dá ânsia de 
vômito”, confessou.

JOÃO CARLOS conseguiu deixar o alcoolismo e construiu sua casa com dinheiro do BPC

MAIS DE 750 TONELADAS de asfalto foram utilizadas em apenas dois dias de trabalho

Trecho 2 da Estrada Resende-
Riachuelo recebe pavimentação

Prefeitura inicia concessão de telhas 
para moradores de Itatiaia cadastrados 

e que atenderem perfil do LOAS

AO TODO 40 FAMÍLIAS serão beneficiadas com a concessão de telhas


